

contrat pour la construction de la 5e section de l'égout de la rue Sherbrooke.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$3,768.75 re égout de la rue Sherbrooke.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$20,000 pour l'administration générale du service de la Voirie.

28.—Du Bureau des Commissaires, demandant de remettre le dépôt de la "Crew Levick Co."

29.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$360.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Bell Telephone Co." de construire certains conduits.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un trottoir sur la rue Guy.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Ward et Larivière dissidents.)

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,000 pour construire un égout dans la rue Albani.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue Cartier.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROUX, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, pour payer \$1,000 à M. Cahu.

35.—Du Bureau des Commissaires, pour payer \$1,000 à M. André Leblanc.

36.—Du Bureau des Commissaires, pour payer certains frais à M. C. D. Gaudet.

37.—Du Bureau des Commissaires, pour un crédit additionnel de \$200 re construction du bain du quartier Laurier.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$400 à MM. Lavallée & Delfausse.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$4,000 à M. Evariste Brossard.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin RESTHER, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'échevin Ward dissident.)

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$1,000 à M. J. A. Hamelin.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LUSSIER, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter un certain terrain de Dame Veuve S. Jarry.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que le dit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires avec prière d'informer le Conseil s'il ne serait pas opportun de construire un poste combiné de police et de pompiers à l'endroit indiqué dans le dit rapport.

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire au Registre des rues certaines parties de la rue Gilford.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TETREAU, il est

tract for the construction of the 6th section of Sherbrooke Street sewer.

26.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$3,768.75 re Sherbrooke Street sewer.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$20,000 for general administration of the Road Department.

28.—From Board of Commissioners, to remit deposit to the Crew Levick Co.

29.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$360.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Company to lay certain conduits.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to construct a sidewalk in Guy Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Ward and Larivière dissenting.)

32.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,000 to construct a sewer in Albani Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Cartier Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to pay \$1,000 to Mr. Emile Cahu.

35.—From Board of Commissioners, to pay \$1,000 to Mr. André Leblanc.

36.—From Board of Commissioners, to pay certain Law costs to Mr. C. D. Gaudet.

37.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$260. re construction of bath in Laurier Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$400. to Messrs. Lavallée & Delfausse.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$4,000 to Mr. Evariste Brossard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RESTHER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Ward dissenting.)

40.—From Board of Commissioners, to pay an indemnity of \$1,000 to Mr. J. A. Hamelin.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, to purchase certain piece of land from Dame Widow S. Jarry.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they inform the Council as to whether it would not be advisable to erect a combined police and fire station at the place specified in said report.

42.—From Board of Commissioners, to inscribe certain parts of Gilford Street in the register of streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was